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Иностранные студенты

«Среди русских мы находим много

друзей»

Мохаммед из Гвинеи и Марк Уго из Нигерии

В нашем вузе учатся студенты из разных стран. В частности, на химфак в этом году

поступили пять человек из Нигерии и Гвинеи. Конечно, первое время ребятам

трудно было найти себе новых друзей и развлечения. И я решила узнать, как же

все-таки решают эту проблему наши зарубежные коллеги. На мои вопросы

отвечали Мохаммед из Гвинеи и Марк Уго из Нигерии.

– Есть ли у вас в России друзья?

– Да, есть! С нами общаются наши соотечественники. Да и среди русских мы находим много

друзей.

– Какие трудности возникают у вас в новой среде? Как к вам относятся ваши

товарищи по учебе? 

– Хорошо, они нам помогают, мы много общаемся. Но, несмотря на то, что мы учим русский,

иногда возникают проблемы. И мы, и нас могут не понимать из-за языковых различий,

поэтому бывает сложно... А в остальном – все хорошо, нам нравится.

– Ходите ли вы в кино или развлекательные центры?

– В развлекательные центры – нет, а в кино ходим, но не часто. Мы плохо понимаем ваш

язык.

– А как насчет кафе и ресторанов?..

– Grand Cafe – единственное место, где мы были. Просто не довелось побывать в других

местах...

– Тогда как вы отдыхаете, развлекаетесь?

– Мы собираемся с нашими друзьями, в том числе с русскими, и вместе проводим время,

общаемся, веселимся! Можем, конечно, куда-нибудь сходить.

– А как вы отметили 1 сентября, наш день знаний?

– Если честно, мы не знали, что это за праздник, и просто присоединились к нашим

одногрупникам, которые его отмечали, а мы были вместе с ними. Попутно они немного
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рассказали нам, что именно вы отмечаете в этот день.

– А как вам живется в нашей политеховской общаге?

– Нам нравится. На некоторых этажах был сделан ремонт, чисто, убрано. Мы стараемся

поддерживать этот порядок, ведь нам здесь жить!

– Вас там все устраивает?

– Ну... Не хватает, пожалуй, мебели в коридорах: кресел, скамеек... Не все же время в

комнатах проводить!..

К сожалению, у ребят началась пара, и они убежали. Но, несмотря на это, мне и нашим

гостям, думаю, было приятно пообщаться! И я очень надеюсь на то, что наш

интернациональный сектор поможет студентам-иностранцам открыть для себя город на

Волге не только с развлекательной стороны, но и с историко-познавательной.

Настя Прутько, 

представитель 

интернационального 

сектора ВолгГТУ .
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